



HEMEROTECA > 09/01/2007 >

La falta de calefacción obliga a suspender las clases de Infantil en Orgaz

ABC

TOLEDO. El Partido Popular de Orgaz denunció ayer que los alumnos de primero, segundo y tercero de Educación Infantil del colegio público «Conde de Orgaz» no habían podido entrar a sus aulas debido a las obras que se están desarrollando en el centro.

Según relató el PP orgaceño en un comunicado, entre otras carencias, y tras las vacaciones navideñas, ayer en el centro educativo «no había calefacción, ni funcionaban algunos servicios, ni había puertas en muchas de las aulas».

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Pablo García-Calvo, señaló en el comunicado: «a nadie que esté bien de la cabeza se le ocurre comenzar unas obras durante el desarrollo del curso escolar».

«Prisas del PSOE»

«El comenzar las obras ahora y no esperar a la finalización del curso escolar, sólo se debe a las prisas del PSOE, para utilizar electoralmente esta obra», añadió.

García-Calvo señaló también que la «falta de previsión» es ejemplo de la «mala gestión» del alcalde, Lucas Sánchez, quien, según señaló el PP en la nota, además, es maestro en el citado colegio.

El Partido Popular también pidió a la Consejería de Educación y Ciencia de Castilla-La Mancha que abra una investigación «para esclarecer lo sucedido».